



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 044 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

DIRESA REALIZA LANZAMIENTO DE SEMANA DE VACUNACIÓN EN LAS AMÉRICAS

Las vacunas contribuyen a mejorar el nivel de salud de la población mediante la prevención y control de las enfermedades; entre ellas la Tos Ferina, Tétanos, Hepatitis B, Influenza, Sarampión, Rubeola, Neumonías, infección por VPH y, muchas más. Por ello, es importante la vacunación de forma oportuna y que solamente puede obtenerse mediante un trabajo sincronizado entre diversas instituciones de nuestro país y región.

Por tal motivo, La Dirección Regional de Salud Cajamarca, como parte de la campaña latinoamericana promovida por los principales organismos de salud, lleva a cabo del 24 al 30 de abril la SEMANA DE VACUNACION EN LAS AMÉRICAS; por lo cual, hoy se realizó el Lanzamiento Oficial de dicha campaña, en la importante I.E de “La Florida”.

Con la presencia de representantes del Gobierno Regional, de la Dirección Regional de Educación, UGEL Cajamarca, I.E “La Florida”, Cuna Mas, Hospital Regional, entre otros y el apoyo del personal del Centro de Salud Magna Vallejo, el Dr. Juan Valencia Hipólito dio inicio a las principales actividades de esta campaña, invitando a la población a acudir a los establecimientos de salud, y recibir la información adecuada sobre las vacunas, indicando la gratuidad de las mismas.

En dicha ceremonia, se vacunó a niños de 4,6 y 10 meses de edad, gestantes y niñas del quinto grado de primaria

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de abril del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS